## **ONUSIDA** | Carta a los asociados







# Encantados de ayudar

### Queridos amigos y compañeros:

En una era de interconexión en la que las sociedades son cada vez más plurales, la cooperación internacional está abocada a convertirse en la nueva norma. Los principios de solidaridad a escala mundial y responsabilidad compartida se han materializado en la respuesta al sida. Hemos hecho de las personas la prioridad y hemos puesto en valor la inclusión. Estos son los elementos que harán posible que pongamos fin a las epidemias y que alcancemos el tercer Objetivo de Desarrollo Sostenible. Sobre esto es sobre lo que he estado hablando con los líderes políticos y de la salud mundiales en la Reunión de Alto Nivel de la Franja y la Ruta para la Colaboración en Materia de Salud: Hacia una Ruta de la Seda Sanitaria, que se celebró esta semana en Beijing (China).

"El mundo se ha comprometido a poner fin al sida, la tuberculosis y la malaria para el 2030. Yo me comprometo a llevar a término esta promesa trabajando con los países, con nuestros asociados y con las personas, a las que nos debemos".

#### A NUESTROS ASOCIADOS: GRACIAS

Los progresos conseguidos en la respuesta al sida son fruto del esfuerzo colectivo de las personas que viven con el VIH, las comunidades, la sociedad civil, los profesionales de la salud, las ciudades, los gobiernos locales y nacionales, los donantes, el sector privado y las organizaciones multilaterales. ONUSIDA está encantado de dirigir, dar forma y coordinar esta respuesta centrada en las personas. Si vosotros, nuestros asociados, no nos hubierais apoyado, no podríamos haber salvado más de 13 millones de vidas, ni haber evitado millones de nuevas infecciones por el VIH a los largo de los últimos 16 años.

#### MI COMPROMISO PARA EL 2020

Hace poco Bill Gates dijo, "Creo que tenemos la oportunidad de erradicar la malaria y el VIH/sida, pero va a hacer falta investigar e invertir un montón".

Yo coincido con él, podemos poner fin a las epidemias de sida, tuberculosis y malaria para el 2030. En ONUSIDA tenemos una hoja de ruta para poner fin al sida que incluye la consecución de los Objetivos de Acción acelerada que los Estados miembros de las Naciones Unidas acordaron unánimemente como meta para el 2020.

Me comprometo a llevar a término esta promesa trabajando con los países, con nuestros asociados y con las personas, a las que nos debemos. **Agradezco a António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas, su total confianza** y la prórroga de dos años en mi puesto.

Los Objetivos de Acción acelerada: conseguir que 30 millones de personas sigan el tratamiento, eliminar las nuevas infecciones por el VIH entre los niños, reducir las nuevas infecciones por el VIH en un 75%, reducir las muertes asociadas al sida por tuberculosis en un 75%, que los servicios para el VIH lleguen al 90% de las poblaciones clave y lograr la cero discriminación; son objetivos audaces, pero posibles.

#### **AHORA O NUNCA**

No podemos permitirnos no alcanzar los hitos para el 2020.

Como dicen los franceses, es ahora o nunca.

Nunca antes habíamos estado tan cerca de nuestro objetivo de controlar la epidemia. Nunca antes nuestros progresos habían corrido tanto peligro. Y nunca más volveremos a tener esta oportunidad al alcance de nuestra mano.

Trabajando juntos hemos hecho posible que desde que me convertí en director ejecutivo el acceso al tratamiento del VIH se haya ampliado de 6,2 a 19,5 millones de personas, y hemos reducido las nuevas infecciones por el VIH entre los niños en más de un 55%. Las inversiones en el sida han ascendido de 10 000 a 19 700 millones de dólares. Hemos reducido a la mitad las muertes asociadas al sida. Esto no quiere decir que no tenga presentes las carencias y a las personas que se quedan excluidas.

Durante toda mi vida he elegido el optimismo, he elegido la esperanza. Sé que todavía no se ha acabado con el sida, pero si nos seguís apoyando, podemos hacerlo.

Se despide atentamente,

Michel Sidibé Director ejecutivo de ONUSIDA

